

Schulschachkreismeisterschaften 2017/18

Schüler der Gesamtschule Aspe überzeugten überwiegend mit guten Leistungen.



Bei den Kreismeisterschaften waren in diesem Jahr 7 Schulen vertreten.

In der 1. WKK mit der Gesamtschule Aspe und dem August-Hermann-Franke-Gymnasium wurde ein doppelrundiges Turnier ausgetragen.

Die Schüler Julian Starke (2:2 Punkte), Omar Abd Alhamid (2:2 Punkte), Nick Heseler (1:3 Punkte) und Yannik Langewitz (2:2 Punkte) konnten mit guten Leistungen den 2. Platz erreichen.

Auch in der 2. WKK hatten die Schüler der Gesamtschule Aspe eine starke Gegnerschaft. Sie spielten gegen das Engelbert-Kaempfer-Gymnasium, das Niklas-Luhmann-Gymnasium und die Gesamtschule August-Hermann-Franke in folgender Besetzung:

Fabian Waschewski (2:4 Punkte), Jannik Schulze (0:6 Punkte), Jonas Dominik Böhnke (2:4 Punkte) und Nancy Rühl (5:1 Punkten), sie war der große Rückhalt der Mannschaft.

Zusammen konnten sie einen guten 3. Platz erreichen.

In der 4. WKK mussten die Schüler Felix Plaszczyk, Ulrich Schmiedeskamp, Philip Bast und Felix Kuhlmann noch Lehrgeld zahlen.

von Edgar Helbig (Schach-AG-Leitung)

